

Compte-Rendu Conseil Municipal Enfants Du Samedi 21 Avril 2018 à 10 H 00

Etaient présents :

PHILIPPON Chantal
HAMELIN Martine
BAHY Elisabeth

GRZEGORZEWSKI Cyprien
BOETSCH Léonie
HAZEL Shadi
HAZEL Maïssa
BESIN Clara
BAZIN Mathéo

Etaient excusés :

BAZIN René
HUMBERT Alain
FESSLER Alain
OUTHIER Noëlle
BEY Yseline
GESSER Manon
HENRIOT Hélène
MOINE Alexis
CHERFAOUI Zakaria
OCTAVE Lila
HENRIOT Juliette
SANNER Valtesse
SIEFFERT Elias

Secrétaires de séance :

HAMELIN Martine

I Secrétaire de séance :

Martine Hamelin est désignée à l'unanimité comme secrétaire de séance.

II Lecture du compte rendu de la séance du 17 Mars 2018 :

Burkina Faso :

Mathéo dit que sa mamie a vu des Burkinabés qui étaient de passage à Lamadeleine. Ils étaient très étonnés de voir la neige. Chantal demande s'il y a de la neige en Afrique. Oui sur le Kilimandjaro au Kenya. Dans les écoles, au Burkina Faso, les enfants sont sensibilisés au tri et au recyclage des déchets.

Ici aussi, dit Chantal, les gens peuvent utiliser des sacs jaunes qu'ils peuvent venir chercher à la Mairie. Ils sont gratuits.

Il faut savoir que les employés municipaux récupèrent chaque semaine une benne de déchets ramassés au bord des routes.

Le Centre Leclerc organise une journée nettoyage des villages au mois de septembre : tee-shirts et gants sont offerts.

Après lecture, le compte rendu est approuvé à l'unanimité.

III Textes pour le bulletin communal :

✓ Voitures sur le trottoir :

Les enfants se plaignent des voitures stationnées sur le trottoir. Ils souhaiteraient écrire un article dans le bulletin communal, afin d'illustrer ce problème.

Shadi dit qu'il faudrait prendre en photo une voiture garée sur le trottoir et un groupe d'enfants qui la poussent. On fera cela après la réunion.

✓ Distribution des fleurs aux personnes âgées :

Pour la revue municipale, il est proposé de mettre une photo et les réactions des enfants.

- Shadi « on a apporté un peu de bonheur aux gens »
- Clara « on montre aux anciens qu'on ne les oublie pas »
- Léonie « Je suis contente d'être venue habiter à Etueffont. Les gens deviennent vieux et sont en bonne forme »
- Maïssa « les gens de 80 ans ne sont pas tous pareils »
- Mathéo « j'ai ressenti du bien quand une dame nous a fait rentrer pour nous offrir à boire. Elle était contente de recevoir »
- Cyprien « j'ai bien aimé offrir un peu de compagnie aux personnes seules qui étaient contentes de nous voir »

Chantal dit que certaines personnes ont absolument voulu donner quelque chose. 41,30 euros ont été offerts.

A l'unanimité les enfants présents décident de donner l'argent au Burkina. « Ils en ont plus besoin que nous ».

La visite des enfants a été très appréciée par tous.

✓ Déjections de chiens :

On a demandé un budget au Maire. Mais le budget avait déjà été voté.

Une nouvelle demande sera faite qui passera en Conseil Municipal Adultes. Une enveloppe de 2 500 euros serait nécessaire. La commission cadre de vie sera réunie lors d'un prochain conseil.

Hélène est chargée de faire un dessin de chien avec Juliette pour faire un article qui paraîtrait dans le bulletin, et un panneau qui serait installé dans le village.

✓ Choix d'un texte pour le 8 Mai :

Lecture du message des anciens combattants.

Cyprien, Mathéo, Léonie, Shadi, Maïssa et Clara seront présents et liront ce message ☘
Qu'est ce que vivre en paix ? chaque jeune écrit son ressenti.

Ils seront convoqués à 11 H 00 le 8 Mai afin de pouvoir s'entraîner à lire leurs textes.

Il est proposé aux jeunes qui siègeront le 28 avril de faire la même chose et de lire tous les messages lors de la commémoration.

La Secrétaire de séance,



Martine HAMELIN

Le Maire,

René BAZIN